



## Reforestación urbana y educación medioambiental en terreno



La comuna de Macul fue el escenario para que en julio ISA pudiera materializar nuevas acciones de reforestación urbana y de educación ambiental para las futuras generaciones.

Mediante el programa de Sostenibilidad de ISA y sus empresas en Chile, Conexión Puma, junto a sus aliados de Colo-Colo y Fundación Reforestemos, la Plaza Profesora Sara Namhías -sumado a otras plazas cercanas- fue la locación escogida por la Junta de vecinos Villas Bancaria y Santa Elena, en coordinación con la Municipalidad de Macul, para recibir la plantación de cien nuevos árboles nativos que aportarán sombra y más áreas verdes al sector.

A su vez, el Estadio Monumental recibió a más de 130 niños de las escuelas inferiores del club de fútbol Colo-Colo para ofrecerles la didáctica obra de teatro "Juguemos el partido por el Planeta". Ésta, con el apoyo de Fundación Basura, enseña una correcta gestión de residuos y herramientas para que los niños y niñas aprendan a reciclar en sus hogares, escuelas y comunidades.